



Jeans Terbaru yang Dibintangi dalam Acara '2024 Billboard Women in Music'

Description

NewJeans Named 'Group of the Year' by Billboard Women in Music 2024

Prestasi NewJeans di Billboard Women in Music 2024

NewJeans baru-baru ini dinobatkan sebagai 'Group of the Year' untuk Billboard Women in Music 2024. Pada tanggal 28 Februari, NewJeans ditampilkan dalam isu 2024 dari Billboard Women in Music dan merayakan pencapaian mereka.

Billboard menyoroti, "Sejak debut pada Juli 2022, NewJeans cepat naik ke puncak K-pop. Enam dari delapan single yang dirilis telah mencapai peringkat 1 atau 2 di tangga digital utama Korea Selatan, Circle Digital Chart. Grup ini juga telah meraih kesuksesan di berbagai tangga lagu Billboard, termasuk tiga hits teratas di Global 200 dan empat di Global Excl. U.S. chart, serta lima entri di Billboard Hot 100, dan enam hits teratas di World Digital Song Sales."

Pendapat Anggota NewJeans tentang Prestasi Mereka

Dalam wawancara yang dirilis hari ini, para anggota mengungkapkan rasa terima kasih mereka dan berbagi pemikiran tentang bagaimana semua orang telah berkontribusi untuk membuat perjalanan mereka mungkin.

Danielle mengungkapkan, "Ketika CEO kami memiliki lagu baru dan dia siap membuat album baru, dia mengumpulkan kami semua di studionya dan kami mendengarkan semua lagu bersama. Saya ingat pertama kali kami mendengar lagu-lagu untuk album kami Get Up, kami begitu terkesima. Setiap kali kami merilis musik baru, kami bertanya-tanya apakah orang akan menikmatinya sebanyak yang kami lakukan. Melihat orang di luar sana menikmati lagu-lagu kami membuat senyum besar terukir di wajah kami."

Rencana di Masa Depan NewJeans dan Pertunjukan Billboard Women in Music

Danielle juga membagikan, "Selain musik dan pertunjukan, saya hanya ingin menjadi seseorang yang tetap setia pada diri sendiri dan selalu berhati terbuka, berpikiran terbuka, dan rendah hati dan berusaha keras karena ada begitu banyak hal yang ingin saya lakukan dan begitu banyak tempat yang ingin saya kunjungi. Saya ingin merasakan banyak hal dan belajar banyak hal dan hanya menikmati

waktu bersama para anggota NewJeans.” Sementara itu, Minji berbagi tujuan dan menjelaskan, “Saya ingin musik kami diingat dalam waktu yang lama. Misalnya, saya ingin orang mengingat musim dingin terakhir ketika mereka mendengar ‘Ditto’.”

NewJeans akan tampil di acara ‘Billboard Women in Music’ pada 6 Maret di YouTube Theater di Los Angeles. Juga, Anda dapat membaca wawancara lengkap NewJeans di situs web resmi Billboard.

Dengan pencapaian dan rencana di masa depan yang menjanjikan, NewJeans terus meraih kesuksesan dan menginspirasi penggemar di seluruh dunia.

Ringkasan

NewJeans dinobatkan sebagai ‘Group of the Year’ oleh Billboard Women in Music 2024. Mereka telah mencapai berbagai prestasi dan mengukir sejarah dalam industri K-pop dengan lagu-lagu mereka yang sukses. Dalam wawancara terbaru, anggota NewJeans bersyukur atas dukungan penggemar dan berbagi perjalanan mereka. Mereka juga membocorkan proses produksi album dan harapan mereka untuk musik mereka. NewJeans akan tampil dalam acara ‘Billboard Women in Music’ pada 6 Maret di YouTube Theater, Los Angeles. Apakah Anda penggemar NewJeans? Bagaimana pendapat Anda tentang pencapaian mereka? Tulis komentar Anda!

Apakah Anda sudah mendengarkan lagu-lagu NewJeans? Bagaimana pendapat Anda tentang prestasi mereka dalam industri musik? Silakan bagikan pendapat dan kesan Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)